

#SÜD-OST 17. April 2023

EVG-Frühstück bei DB Bahnbaugruppe Königsborn

Mehr als 50 Kollegen und Kolleginnen folgten am Montag der Einladung zum EVG-Frühstück. Die EVG-Betriebsgruppe und die Gewerkschaftssekretärin informierten bei einem Tarifrühstück die Kolleg:innen zum aktuellen Stand der Tarifverhandlungen.



Bei Kaffee und belegten Brötchen gab es hierzu einen regen Informationsaustausch und Diskussion. Seitens der DB AG liegt immer noch kein akzeptables Angebot vor, über das wir den Einstieg in die Verhandlungen schaffen könnten.

Die Kolleg:innen sind empört über die Ankündigung der Deutschen Bahn, in der nächsten Verhandlungsrunde am 25. April einen bahnspezifischen Abschluss auf der Basis des Schlichterspruchs für den öffentlichen Dienst vereinbaren zu wollen.

Unsere Tarifkommissionen haben sich sehr genau - auf der Grundlage der Mitgliederbefragung - überlegt, welche gemeinsamen Forderungen sie stellen. Die Kolleg:innen sind sich einig: die Solidarität, die wir uns mit dem Beschluss

unserer gemeinsamen Forderungen gegenseitig versprochen haben, ist der Schlüssel für unseren gemeinsamen Erfolg.

Wir werden uns nicht spalten lassen! Gemeinsam geht mehr.

Fest steht, die Kolleg:innen sind weiterhin kampfbereit und werden dies unter Beweis stellen, wenn kein ernst zu nehmendes Angebot unterbreitet wird.



[Alle Bilder anzeigen »](#)